

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 14. August 2015

Kerbfreunde Zellhausen e.V. übergibt Spenden



Da freuten sich die jungen Kicker. Die Kerbfreunde Zellhausen e.V. übergaben der Jugendabteilung des SV Zellhausen eine Spende von 500 Euro für die Jugendarbeit.

{images2}

Auch der Kinder- und Jugendchor Zellhausen war begeistert. Von der Spende wurden für die jungen Sängerinnen und Sänger Poloshirts angeschafft.

Die Gelder stammen aus den Einnahmen der Kerb 2014. Die Kerbfreunde Zellhausen e.V. würden sich sehr freuen, wenn auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Besucher die Zellhäuser Kerb besuchen. Vom 05.-07.09. im Festzelt am Bürgerhaus mit einem klasse Programm für Jung und Alt versprechen die Vorsitzenden Björn Schubarth, Tobias Kuhn und Jens Malsy, die auch die Spenden an die beiden Vereine übergaben.